

Fecha: 19-07-2025 Pág.: 4 500 Tiraje: Cm2: 346,5 VPE: \$43.306 Medio: Diario El Cóndor Lectoría: 1.500 DIARIO EL CONDOR Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Gobierno inaugura segundo Centro Comunitario de Cuidados de la región de O'Higgins Título:

Gobierno inaugura segundo Centro Comunitario de Cuidados de la región de O'Higgins

n el sector de Chancón, en la comuna de Rancagua, el Gobierno inauguró el Centro Comunitario de Cuidados "Oscar Castro", el segundo de la región de O'Higgins, y el número 29 a nivel nacional. La ceremonia estuvo encabezada por las ministras de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, y de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo; la subsecretaria de Vivienda, Gabriela Elqueta junto a la seremi de Desarrollo Social y Familia, Nayadeth Ahumada; el seremi de Vivienda, Luis Barboza; el seremi de Gobierno, Carlos Carrasco y el alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati.

Este recinto recibirá a 60 personas cuidadoras con las personas a las que cuidan y es fruto del trabajo entre el Ministerio de Vivienda, que construye y financia la infraestructura, el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, que implementa el espacio y los programas, y el Municipio, que administra el centro. Tiene un salón multiuso, espacio destinado a los cuidados. cocina para emprendimientos y talleres y un patio techado para actividades.

María Angélica Monardes, beneficiaria del Centro, expresó: "estoy muy emocionada por esta instancia. Este va a ser un faro que va a iluminar a todos los que en un tiempo hemos estado en el silencio, en el olvido. Y va a ser muy, muy importante para todos nosotros".

La ministra de Desarro-Ilo Social y Familia, Javiera Toro, sostuvo que "esta inauguración da cuenta de cómo Chile Cuida sigue creciendo en todas las regiones del país. Chile Cuida, es reconocer un trabajo que ha estado invisibilizado durante mucho tiempo v dar apoyos y herramientas para el cuidado, porque no es justo que sea una carga que recaiga solo sobre los hombros de las muieres. que se viva en soledad, sin redes de apoyo".

La secretaria de Estado resaltó que " avanzamos en el compromiso de nuestro Gobierno y del Presidente Boric con acciones concretas, y con recursos importantes para llegar a todo el país. Ejemplo de eso es que partimos sin

ningún Centro Comunitario de Cuidados y vamos en 29, con el compromiso de llegar a 100 al final de nuestro Gobierno. Además, estamos pasando de poco más de 5 mil hogares a 37 mil hogares de atención en la Red Local de Apoyos y Cuidados".

La ministra Vallejo sostuvo que "el Presidente Boric nos ha pedido estar acá en regiones para seguir avanzando en las políticas públicas que hemos comprometido con el país. Y acá desde la Región de O'Higgins estamos inaugurando el segundo Centro Comunitario de Apoyos y Cuidados en la comuna de Rancagua, justamente para cumplir con este compromiso de visibilizar, de reconocer y acompañar el trabajo de los cuidados".

Y agregó: "para nuestro Gobierno, este es un compromiso multisectorial que abarca mucho más que cuidados. Lo hemos impulsado con medidas como la Reforma de Pensiones. que reconoce los años dedicados al cuidado en las pensiones de las mujeres y la Ley de Pago Efectivo

de Pensiones de Alimentos que ha permitido ordenar el pago de más de \$2.5 billones y ha beneficiado más de 280 mil familias, entre otros avances. Seguiremos trabajando para que el cuidado sea reconocido, valorado y acompañado".

Por su parte, la subsecretaria de Vivienda, Gabriela Elgueta, enfatizó que "estamos muy contentos de celebrar hoy junto a las organizaciones comunitarias, con la comunidad y autoridades, la inauguración de este segundo centro de Cuidados que construimos aquí en la comuna de Rancagua, los que se sumarán a un tercero que esperamos inaugurar la quincena de agosto en Rengo". La autoridad agregó

que "este es un centro Comunitario de Cuidados que ha tenido un financiamiento de \$353 millones de pesos, con una infraestructura de 175 metros cuadrados y que posee un alto estándar en términos de su calidad constructiva. Además, cuenta con acondicionamiento térmico y en sus dependencias, dispone de terminaciones que van a permitir acoger las distintas actividades que promueven la simultaneidad que tienen los centros y que va a permitir acoger tanto a las personas cuidadoras como a las personas a las que les toca cuidar".

